



すがすがしい季節がやってきました。木々は青々とした葉っぱを付け、子どもたちのために陰をつくってくれています。

新しいクラスになって1ヶ月が経ちました。進級した子どもたちも、新入の子どもたちにも笑顔がよく見られるようになり、とても嬉しく思います。

春から夏にかけては、気候が安定してくるので、子どもたちの動きも活発になってきます。この時期には、積極的に外気に触れるよう、お散歩へ出かけたり、公園へ行き思いっきり体を動かして遊びたいですね。

食事や睡眠もしっかり取り、元気に過ごしましょう。



5月生まれのおともだち

さきちゃん 1さい
はこちゃん 2さい



おたんじょうび
おめでとう♪



今月の予定

- * 子どもの日の会(5/2)
- * 身体測定(5/8)
- * 避難訓練(5/16)
- * お誕生会(5/25)

クラスのようす

たんぽぽぐみ ~0歳~

入園から1カ月が経ち、子どもたちはだんだんと新しい環境に慣れて笑顔が増えてきました。

天気の良い日にはバギーに乗ってお散歩をしたり、近くの公園に出かけて外気浴をしています。

暖かい日差しの下、地面の感触を確かめてハイハイしたり、保育士と触れ合い遊び。楽しく活動する中で、安心できる関係を築いています。



ちゅーりっぷぐみ ~1, 2歳~

入園から1ヶ月が経ち、だいふ園生活にも慣れた子どもたちです。

天気の良い日には戸外へ飛び出し、戸外遊びを楽しんでいます。保育士がフーツとシャボン玉を吹くと、キラキラの笑顔でシャボン玉を一生懸命追いかけています。



アリやダンゴムシを見つけると「アリさんいたよ!」と喜び保育士やお友だちに教えに来てくれたり、チューリップやタンポポを見つけては「きれいだね。」と言って、お友だちと一緒にお花を見たりし、春の自然を楽しんでいます。



おねがい

過ごしやすいこの時期ですが、汗ばんだり、肌寒かったりと、気温差が激しい日もあるかと思えます。その日の天候、気温、体調に合わせて半袖、長袖の着用を調節してあげると共に、園の衣類カゴの中も衣服の調節ができる様入れ替えをお願いします。又、持ち物に名前が書かれているか、薄くなってはいないか、確認をお願いします。

